



La compra Técnica



Por: Ing. Carlos Zecua M.



EN LA COMPRA DE UN PRODUCTO DE LA RAMA AUTOMOTRIZ SE CONSIDERA: Calidad, precio y origen de manufactura, estos tres factores son fundamentales para decidir su adquisición.

Tomando en cuenta que la venta es una actividad cotidiana, practicada desde tiempo inmemorial y que para efectuar una venta y aceptar una adquisición, se ha de considerar como un acto que satisfaga los intereses del vendedor y el comprador con el propósito de establecer una relación comercial sana y equitativa.

La compra puede ser una condición para satisfacer un deseo, cumplir un compromiso social o por igualar un status económico comparativo.

Respecto a la compra de un producto automotriz, la decisión es diferente porque se adquiere un bien que es una necesidad y sus características que deben reunir:

Calidad, Precio y Garantía.

CALIDAD:

La condición prioritaria en primer termino es la calidad, de la parte que se desea adquirir . para un automóvil no es recomendable una parte fabricada con material reciclado, máxime si es para el sistema de frenos, dirección o la suspension.

Así mismo, las piezas usadas adquiridas en un "deshuesadero" son riesgosas para estos sistemas del automóvil por existir el riesgo de fracturarse por el excesivo uso que hayan tenido.

PRECIO:
el precio no siempre es un factor cómodo, aunque resulte atractivo, porque el bajo costo puede afectar la calidad y consecuentemente un resultado deficiente en el servicio ofrecido.

GARANTÍA:
el riesgo de adquirir repuestos automotrices de dudosa procedencia esta latente, porque el mercado esta invadido de partes baratas desconociéndose su origen.

Lo recomendable es la adquisición de partes nuevas manufacturadas por empresas establecidas que si cumplen con las normas nacionales e internacionales en la calidad de sus productos.

Afortunadamente el mecánico detecta el tipo de refacción ofrecida y aunque le aseguren que es parte original, cuestiona su aceptación hasta hacer un minucioso análisis, aplicando su amplia experiencia adquirida en su diaria actividad.

Otro renglón importante lo constituye la adquisición de productos químicos automotrices que proliferan en el mercado automotriz y que solo son comprobables por sus resultados.

El mecánico por uso constante de estos productos conoce a fondo sus resultados y beneficios.

Con esta seguridad. ECOLOGÍA EN COMBUSTIÓN SA DE CV (ECOM) marcha a la vanguardia con sus productos desde hace 25 años y ha sido galardonada con premios nacionales a la calidad automotriz.

Siendo una empresa 100% mexicana constituida y dirigida por personal mexicano, que marchan acorde a la política y desarrollo de la empresa, la llevan a ocupar el liderazgo en el mercado de los productos químicos para el mantenimiento del servicio automotriz.



Conoce toda la gama de productos ECOM en: **www.e.com.mx**

síguenos en: YouTube



/ecomquimicos



@EcomQuimicos



COMPRA LO MEXICANO